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ACTA N" 44124. N¡unicipio 1B de l\¡ayo, martes 01 de octubre de 2024 -
En la Sala de Ses¡ones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Conceio, presidido por la Sra.

Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as. Sres./as Concejales: Rosa Recarte,
l\¡abel l\¡artínez, Nancy Ramírez y Dario [.4artínez.
Siendo las 20:00hs comienza la sesión extraordinaria.
Orden del dia:,1)- Recepción de ¡nvitados. Se recibe a la Sra. Olga Palacios, vecina dei barrio
San Francisco Chico. Se procede a ptesentarse Concejales y Alcaldesa. La vecna en
representación del barrio plantea que se sienten un barrio olvidado que los arreglos que han

recbrdo es a base de reclamos y no porque el lvlunicipio los tenga en cuenta. Presenta nota
donde se solicita la brtuminización desde ca le Rubén Dario hasta Ciclamor. Concelal Rosa
Recarte menciona que el lvlunicipio es relativamente nuevo, se están cumpliendo I años y §í se
ha trabajado en ese barrio, realizando zanjeo, colocando caños, no ha alcanzado para la

bituminización como solictan, pero se han hecho trabajos allí. Concejal Nancy Ramírez agrega
que el l\¡unicipio trabaja a base de reclamos en los barrios, los vecinos solicitan y se analizan los
pedldos en el Concejo, no es que sea un barrio olvidado. Luego de presentados los motivos y

existiendo un intercambio entre los presentes, se determina incluir el pedido en los próximos
proyectos 2025. Finalmente culmina la recepción.
Siendo las 20:30hs finaliza la sesión.
Próximo Concejo martes 08 de octubre de 2024, sesión ordinaria LA PRESENTE ACTA SE LEE

OfORGAY FIRMA EN EL MUNICIPiO 18 DE |\,4AYO e 08 de octubre de 2024, LA QUE OCUPA

EL FOLIO 48,
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